

JOURNAL DE HAM

DE SON CANTON ET DES CANTONS LIMITOPHES

Hebdomadaire fondé en 1866, 18, rue de Verdun - 80400 HAM



Le Journal de Ham du jeudi 20 septembre 2012

Croix-Moligneaux

Concert

La rencontre entre l'orgue et la flute

C'est un concert un peu particulier mais «de qualite» qui s'est déroulé à Croix-Moligneaux.

Samedi 8 septembre dans l'église de Croix Moligneaux, l'Abbé Albert Saelens a proposé une animation musicale autour du petit orgue.

Un orgue venu d'Eure-et-Loir

Organisée par l'Association pour le développement de la Jeunesse au Pérou et l'Association Egret, Patrick Delarue titulaire du grand orgue de l'église Notre Dame de Ham, Etienne Camus titulaire du grand orgue de l'église St Jean-Baptiste de Péronne et, Aurélien Camus Flutiste et chef du chœur « Veilleurs d'Orgue », ont offert un programme de qualité et, le public présent ce soir-là a apprécié le jeu des virtuoses.

Pour la petite histoire,



Patrick Delarue, titulaire de l'orgue de Ham aux manettes lors du concert de Croix-Moligneaux.

L'Orgue de Croix Moligneaux vient de l'Eure et Loir dont on ne connaît pas le facteur mais,

ce sont des habitants du village après la seconde guerre mondiale qui l'ont convoyé

en tracteur, un voyage qui a demandé une semaine.